

Cierran BMV y Wall Street con pérdidas moderadas (El Financiero 15/04/08)

Cierran BMV y Wall Street con pérdidas moderadas (El Financiero 15/04/08) Felipe Sánchez Martes, 15 de abril de 2008 Las bolsas de México y Estados Unidos terminaron la primera jornada de la semana con saldo negativo, ello a pesar de un dato favorable en la estadística de ventas minoristas en Estados Unidos durante marzo, ya que pesaron más las noticias de reportes de empresas, y la inercia negativa proveniente de la semana anterior. La jornada fue volátil, con varios cambios tanto en terreno positivo como negativo, prevaleciendo un ánimo precavido en espera de noticias. En México, la BMV concluyó con un retroceso de 0.35 por ciento, con lo cual el índice se estableció en 31 mil 192.48 unidades. El alza se produjo con un volumen de 140.3 millones de acciones y 16 mil 826 operaciones. Entraron a remate 77 emisoras, de las cuales 20 subieron, 48 perdieron y nueve no cambiaron. Por el lado favorable, las ventas minoristas se elevaron 0.2 por ciento en marzo, pero lo malo fue que ello se debió al incremento en las ventas de gasolina, ya que excluyéndolas no hubo variaciones. El promedio Dow Jones terminó con pérdida de 0.19 por ciento a 12 mil 302.06 unidades, mientras que en la misma plaza el índice S&P500 se fue a la baja 0.34 por ciento, con lo que se colocó en mil 328.32 unidades. En la bolsa Nasdaq, la caída fue mayor, un retroceso de 0.63 por ciento, con lo que el promedio Composite se ubicó en 2 mil 275.82 enteros. El reporte al primer trimestre de Wachovia Corp., fue de una pérdida inesperada de 20 centavos por acción, cuando el año anterior en ese mismo lapso había ganado 1.20 dólares por título. Además, anunció que necesita realizar una capitalización por 7 mil millones de dólares, hacer un recorte de 500 puestos de trabajo, y reducir el monto de su dividendo anual. Sus acciones perdieron 8.13 por ciento.